

【校訓】自主 誠実 根気

深中だより

令和7年11月28日(金)発行 第8号

深川市立深川中学校 校長 杉田嘉雄

〒074-0013 文光町13番3号 Tel23-3574

校長 杉田嘉雄

先日11月20日(木)、文化庁が推進している文化芸術鑑賞・体験推進事業で、本校と一已中の全校生徒が参加してゴスペルシンガーのコンサートを鑑賞することができました。1992年に公開された『天使に○○○○○』という映画を観たことがあるせいか、プロのシンガーと讃美歌を歌う合唱団がコラボするのかなと、勝手に想像していたのですが全く違いました。ソロのゴスペルシンガーの“kiki”さんがピアノを演奏しながら重厚感のある高い歌声で、あっという間に魅了され引き込まれていきました。“kiki”さんは、どちらかというと小柄で典型的な日本人体型の女性なのですが、どこからその熱量が出てくるのかが不思議なくらいエネルギーッシュな歌唱だったので終始、圧倒されました。また、演奏中に、“kiki”さんから、手拍子や一緒に歌うことを勧められたこともあって、深中生も已中生も座っていながら曲のリズムに合わせて手拍子したり体を揺らす生徒が増えていきました。さらに、「ステージに上がって来て！」と呼び掛けられると友達と一緒にステージに上がり曲に合わせてステップしたり、踊ったり、歌ったりする生徒が出てきました。終盤には両校合わせて数十人の生徒たちがステージに上がってパフォーマンスする場面があり、演者も観客も一緒に楽しめる素敵なお時間を過ごすことができました。“kiki”さんは中盤のトークタイムで、自ら癌を患っていることについて触れ、懸命に闘っていることを話してくれました。「この世に生まれてきた人は、みんな価値ある存在として生まれてきたんだ。」と、歌詞にもそのような内容を表現するフレーズがあり、「今この時間を楽しむ幸せと感動を大切にしよう」、「辛いことや壁にぶつかっても元気に歌ったり、踊ったりして乗り越えよう」と歌い、ピアノを演奏しながら訴えていました。音楽の力を改めて感じることができた素敵なお時間を過ごすことができ、1か月程早いクリスマスプレゼントをもらったことで、有意義で貴重な芸術鑑賞の時間となりました。



今年も文光町お楽しみ会に吹奏楽部が出演！協働活動も充実！

11月24日(月)、“文光町お楽しみ会”的一部において、今年も本校の吹奏楽部が演奏させていただきました。クリスマスソングなどを織り交ぜた様々なパフォーマンスを演出し、観客の皆さんと楽しいひと時を過ごすことができました。演奏した楽曲は、クリスマスソングをはじめ、JPOP等が体育館いっぱいに手拍子とともに響き渡りました。

今年は、文光町町内会の皆さんと、6月に地域ボランティア活動として、文光町校区のみでしたが、町内会の皆さんと学年縦割りグループの中学生がチームとなってゴミ拾いを行いました。また、9月には、本校の防災教室の授業において、約50名の町内会の皆さんに来校していただきました。深川市防災室の方々によるDVDを活用した防災教室では、生徒と住民の皆さんと一緒に災害について学んだり、班に分かれて段ボールベッドやテントの囲いを組み立てたりして災害に対する備えや構えについて考えたりしました。各グループでは世代を超えた楽しい会話が展開され、笑顔あふれる場面も散見されました。今後も様々な教育活動において地域の皆さんと協働できる授業を模索していきたいと考えております。



3年ライフプランニング授業 11月19日(水)



3年総合的な学習の時間に、人生設計や高校卒業後の進路を考えることをねらいとして、ソニー生命保険会社の方を講師に授業を行いました。夢を実現するためには何をすべきか、努力することの大切さを学びました。三者懇談前のこの時期、グループで話し合う場面もあり自分事として考えることができました。

後期生徒総会 11月5日(水)

生徒会新体制の活動が始まっています。後期生徒総会では、前期の活動反省と後期の活動計画について話し合われました。新役員を中心に全校生徒で力を合わせ活発な活動を期待しています。



芸術鑑賞 11月20日(木)

深中校歌をアレンジして歌ってくださいました。みんなでたくさん盛り上りました！



PTA活動へのご協力に感謝いたします！

11月は北空知P連研究大会、市P連研究大会、12月は市P連体育大会、深中PTA家庭教育学級、1学年茶話会とPTA関係の行事が続いている。

P連行事においては、総務委員会や役員の皆様に声かけや参加にご協力いただきました。お忙しい中、本当にありがとうございます。

12月行事予定

【私物スマートフォンの取り扱いについて】

昨今の教職員の不祥事を受け、深川市でも「深川市教育情報セキュリティ対策基準」に基づき、教職員の私物端末・スマホを生徒が活動する場所に持ち込むことは原則禁止となっております。写真や動画の撮影は学校が所有、管理する端末やカメラで行うこととなっており、データの管理は今後も徹底してまいります。なお、学校を離れた教育活動においては、緊急時の対応等で私物のスマートフォンを使用する場合があります。

保護者の皆様におかれましては、行事等で写真や動画を撮影されることがあるかと思いますが、SNS等に掲載されませんようお願いいたします。

ご理解ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

PTA家庭教育学級

PTA1学年委員会茶話会

参観日・懇談会

大掃除

全校集会